

Lights on...

# „Ich mache nichts ohne einen Plan“

**Sam Zgorski-Maynard, 29, technischer Leiter von Eclipse Thun seit Januar 2017, teilt seine Erfahrungen mit uns. Porträt.**

*Was haben Sie vor Eclipse gemacht?*  
Nachdem ich in Frankreich meine Schulzeit beendet hatte, ging ich nach England, wo ich als Laufjunge in unterschiedlichen Fernsehproduktionen arbeitete. Danach ging ich zurück nach Frankreich, wo ich diverse Jobs ausübte. Anschliessend kam ich in die Schweiz, um mein erstes Praktikum bei Eclipse zu machen.

*Wie kamen Sie zu Eclipse?*

Mein Cousin Peter arbeitete als Freelancer bei Eclipse. Er erzählte mir von der Firma und stellte mich dem Team vor. So kam ich zu meinem ers-

ten sechsmonatigen Praktikum. Dann machte ich noch ein zweites halbjähriges Praktikum, bevor ich endlich mit meiner Ausbildung began.

*Was für eine Ausbildung haben Sie gemacht?*

Ich habe eine Lehre als Veranstaltungsfachmann abgeschlossen. Ich war 2015 auch einer der ersten in der Schweiz, der diesen Titel erworben hat; die Ausbildung gibt es erst seit 2011. Eclipse hat übrigens aktiv bei der Etablierung dieser Lehre mitgewirkt. Derzeit bilden wir auch drei junge Erwachsene zu Veranstaltungsfachmännern/-frauen aus.

*Nach Ihrer Ausbildung sind Sie geblieben...*

Ja, ich bin geblieben. Ich kannte das Team bereits und die Stimmung gefiel mir. Nach meiner Lehre habe ich anderthalb Jahre als Freelancer gearbeitet, bevor man mir im Januar 2017 den Job als technischer Leiter von Eclipse Thun anbot.

*Was sind Ihre Aufgaben?*

Ich bin verantwortlich für alle technischen Aspekte in Thun. Zum Beispiel im KKThun oder in der Arena. Das bedeutet, die Zeitpläne für die Montage, Demontage und den Betrieb zu erstellen. Ich muss auch die

Baustellenleiter, die während den Veranstaltungen vor Ort sind briefen. Ich überprüfe auch, ob alle notwendigen Geräte verfügbar sind. Und schließlich bereite ich, wenn nötig mit unserem Spezialisten, die Pläne vor. Ich mache nichts ohne einen Plan. Es handelt sich hauptsächlich um Vorbereitungen vor und Überprüfungen nach dem Anlass.

*Was gefällt Ihnen bei Eclipse?*

Ich mag, dass wir bei Eclipse viel Wissen sammeln und dass es sehr abwechslungsreich ist. Wir machen alles hier! Eclipse ist seit über sieben Jahren Teil meines Lebens. Es ist also ein bisschen so, als würde ich mit Freunden zusammen arbeiten.

Thun, Februar 2018



Sam Zgorski-Maynard, technischer Leiter von Eclipse Thun

## Eclipse AG

Das zweisprachige in 1984 in Biel gegründete Unternehmen Eclipse ist im Bereich Produktion und Veranstaltungstechnik tätig. Es beschäftigt heute 22 feste MitarbeiterInnen sowie etwa 140 Hilfskräfte. 2006 eröffnete die Generalunternehmung eine Tochtergesellschaft in Thun. Pro Jahr engagiert sich Eclipse an mehr als **500 Anlässen** in allen Landesteilen sowie im Ausland und bietet die ganze Palette an Dienstleistungen und Beratung im Bereich Veranstaltungstechnik an.